



herrlich schönen Stunden, die unsere Liebe uns bereits geschenkt? Für heute will ich schließen. Auf baldiges Wiedersehen! Ich küsse Dich in heißer, treuer Liebe

Deine

Marie.“

Innig drückte er die Lippen auf das weiße Blättchen Papier seiner Jugendspielin, seiner großen, großen Liebe.

Ein kalter Luftzug bewegte leise die verhüllenden Linnen der Toten. Die Gas-

flamme zuckte auf und brannte dunkler, den Raum mit zitterigen Schatten erfüllend. Ein leises Frösteln ergriff den jungen Studenten.

Da bemerkte er ein Herz, das ein Student am Tische liegen gelassen haben mochte. Er betrachtete den abnorm großen und ausgebildeten Muskel und griff nach ihm. Kalt und schwammig lag das Herz in seiner leise bebenden Hand.

Doch was war das?